
"Rien dans la vie n’est promis  sauf la mort. Si vous avez l’occasion de jouer à 
ce jeu de la vie, appréciez chaque instant. Beaucoup de gens n’apprécient pas 

SON PALMARÈS INTERNATIONAL

2024
de Szeged en C2 500m avec Eugénie DO-

RANGE

2023
 > 8e de la Finale A en C2 500m  à la Coupe du monde de Vaires sur 

Marne (test event)

2022
> Participation à 2 coupes du monde sénior en équipage biplace avec 
Eugénie Dorange : 12e et 7e place en 500m
> 5e au championnat d’Europe à Munich en biplace 500m avec Eugénie 
Dorange
> 8e au championnat du monde sénior en biplace 500m avec Eugénie 
Dorange
> 10e en C1 au championnat du monde -23 ans et 7e en équipage avec 
Laura Ruiz
> Championne de France -23 ans et 2e sénior au scratch au 5000m

2021
 > 1e coupe du monde sénior : 16e en C1 500m et 15e en C2 500m avec 

Laura Ruiz
 > 1e championnat d’Europe de Sprint U23 : 10e en C1 200m et 12e en C1 

500m
 > Championnat du monde de Sprint -23 ans : 10e en C1 200m, 11e en C1 

500m
 > Premier championnat du monde sénior : 6e en équipage (C4)
 > Championne de France 500m et 5000m et médaille d’argent 200m

 

2020
 > Olympic Hopes (Hongrie) : triple médaille de bronze en C1 500m, C2 

500m, 200m et 4e C1200m
 > Championne de France 200m et 5000m

 

2019 
> Olympic Hopes : respectivement 8e, 7e et 6e en C1 1000m, 500m et 
200m puis 5e en C2 500m et 200m
> Médaille d’or 200m et triple médaille d’argent au championnat de 
France en C1 500m, C2 500m-200m.

2018 
> Régate internationale de Piešťany : top 10.
> Olympic Hopes : 4e en C2 500m et 6e en C1 200m-500m.
> Triple médaille d’or au championnat de France C1 500m- 200m et 
C2 500m, médaille d’argent en C2 200m et médaille de bronze en C4 
mixte.

Discipline : Sprint  
Épreuve : C2D 500M
Née le 9 septembre 2002
À Besançon (25)
Taille : 171 cm
Poids : 73 kg
Club : Société Nautique de Besançon (25) 

Début de la pratique à 9 ans en s’insiprant de son 
frère qui pratiquait déjà.
Formation / Études : faculté des sports.
Ses passions / hobbies : la randonnée, la mon-
tagne et le vélo.
Son modèle dans le canoë kayak : Liudmil 
Luzan pour sa techique

Son souvenir Olympique : la victoire de la 1ère canoë dame aux Jeux de Tokyo, celle de Nevin 
Harrison.

SON PARCOURS

« Je découvre ce sport à l’âge de 9 ans, grâce à mon grand-frère pra-
tiquant du canoë au club de Saint Vit. Je fais un an et demi de kayak 
avant de débuter le canoë. 

J’obtiens une médaille d’or, mon premier titre, lors des championnats de 
France à l’âge de 13 ans en minime. Je débute alors les compétitions et 
vise les titres nationaux. J’obtiens d’autres titres et me sélectionne à ma 
première compétition internationale en 2017. La même année, je change 
de club en allant au club de Besançon (SNB), puis je rentre en section 
sportive entraînée par Andrei Frusinoiu. En 2020, j’entre au pôle France 
de Nancy avec comme entraîneur Damien Sikora. Je participe à mes 
derniers Olympic Hopes où j’obtiens mes premières médailles interna-
tionales, je découvre cette sensation de monter sur le podium en com-
pétitions internationales mais je n’entends pas encore l’hymne nationale. 

En 2021, première année en -23 ans, je me sélectionne en équipe de 
France, je cours les championnats d’Europe et du monde pour la pre-
mière fois. Je suis plutôt contente de ma saison, et je suis sélectionnée 
pour participer au championnat du monde sénior en C4 ; j’étais plus 
qu’heureuse de découvrir l’équipe sénior et la concurrence chez les 
grands même si ce n’était que pour une course. En 2022, c’est cette an-

-
naires d’entraînement, mais plus d’entraîneur quand je suis au pôle, je 
gagne en autonomie. 

Aux sélections équipe de France, je termine 2e ce qui me laisse ma 
chance dans le C2 avec Eugénie Dorange et en équipe sénior. On fait 
nos premières courses en coupe du monde. On a plus d’un mois pour 
travailler et progresser, on fait du très bon travail, on progresse bien, 
et on est aussi à l’aise en biplace qu’en monoplace. On arrive prêtes 
pour les championnats du monde et les championnats d’Europe, on fait 
de très bonnes courses, et de plutôt bonnes places qui me permettent 
d’entrer en liste ministérielle élite. C’est la saison la plus enrichissante 
que j’ai faite et je ne me suis jamais sentie aussi bien dans mon bateau.

Je déménage au pôle France de Vaires sur Marnes en 2023, entraînée 
par Benoit Bernard, pour continuer de travailler le C2, et pour viser les 
JO de Paris. »

axelle.rena

AXELLE RENARD

Axelle Renard

L’anecdote 
La première fois qu’elle a obtenu un contrat de travail sportif haut 
niveau, c’était avec la police nationale. Pour passer l’entretien, le 
costume était fortement conseillé pour réussir, elle était donc très 
bien habillée mais il lui tenait très chaud. Quand vient son tour, elle 
rentre dans la salle, des tables en U avec elle seule au bout et 6-7 
personnes du jury dont une responsable de l’ANS, le directeur des 
sportifs HN de la Police Nationale,… Elle s’assoit, et là, énorme coup 
de chaud, elle sent qu’elle est rouge écarlate, et la responsable 
de l’ANS se présente et présente tout le monde en la regardant. 
Axelle observe qu’elle ne la regarde plus dans les yeux mais plutôt 
son teint rouge. La responsable est à 2 doigts de lui demander 
comment ça va, mais heureusement Axelle arrive à se contrôler et 
elle se concentre sur sa voix et ce qu’elle doit répondre. « J’étais 

elle conclut.

> 2ème de la finale B en C2D 500M avec Eugénie DORANGE aux Jeux 
Olympiques de Paris 2024.




